

Sector servicios repunta en julio en EU y sorprende

● El PMI no manufacturero del ISM repuntó hasta una lectura de 56.7 puntos frente a los 55.3 de junio, muestra de que los cuellos de botella de la oferta se están aliviando

Agencias

El sector servicios en las principales economías europeas se desaceleró debido al aumento de la inflación, las tasas de interés y la preocupación por el suministro de energía, sin embargo en Estados Unidos repuntó inesperadamente a pesar de la caída de la producción en el primer semestre, de acuerdo con los indicadores PMI.

El PMI no manufacturero del Instituto de Gerencia de Abastecimiento (ISM, por su sigla en inglés) de Estados Unidos repuntó hasta una lectura de 56.7 puntos el mes pasado, frente a los 55.3 de junio, poniendo fin a tres descensos mensuales consecutivos.

Trece sectores, entre ellos la minería, la administración pública y el comercio al por mayor registraron un crecimiento. Pero la agricultura, silvicultura, pesca y caza, así como el comercio minorista, las finanzas y los seguros se contrajeron.

El sondeo del ISM muestra que los cuellos de botella de la oferta

Repunte insuficiente

A pesar del repunte, el sector servicios se mantiene 7.4 puntos por debajo del máximo registrado en noviembre del año pasado.



se están aliviando, con una medida de los precios pagados por las empresas anotando su mayor descenso desde el 2017.

Europa sale afectada

El PMI de S&P Global para la zona euro cayó en julio a su nivel más bajo en 17 meses a 49.9 puntos desde 52 de junio ya que los consumidores frenaron el gasto en medio de la crisis del costo de la vida.

“Las perspectivas económicas de la zona euro se han oscurecido al comienzo del tercer trimestre, y los últimos datos de la encuesta señalan una contracción del PIB en julio”, dijo Chris Williamson, economista jefe de negocios de S&P Global.

En Alemania el sector vio llegar a su fin su expansión de seis meses. El PMI disminuyó a una lectura de 49.7 puntos en julio, frente a los 52.4 del mes anterior. Las em-

presas señalaron que el aumento de las facturas energéticas y los salarios influyó en las fuertes presiones de los costos.

El PMI de servicios de Reino Unido decreció a 52.6 puntos, un mínimo en 17 meses e inferior al 54.3 de junio. La combinación de una economía en desaceleración y un crecimiento de los precios en el nivel elevan las apuestas para que el Banco de Inglaterra incremente sus tasas mañana.

En Francia los servicios disminuyeron ligeramente en julio a 53.2 puntos desde los 53.9 de junio y en España también, de 54 a 53.8 puntos, los panelistas informaron sobre una vacilación de los clientes a medida que aumenta la inflación y los temores sobre la recesión económica.

El PMI de servicios de Italia descendió a 48.4 puntos en julio, frente a los 51.6 de junio.

Rusia salió ganando y el PMI subió a 54.7 puntos en julio, el más alto desde junio del 2021 y superior al 51.7 de junio, ya que la fuerte demanda interna compensó la caída de los pedidos de exportación de las empresas rusas.



Los problemas de disponibilidad con el transporte terrestre, una reserva de mano de obra restringida, la escasez de diversos materiales y la inflación siguen siendo impedimentos para el sector de los servicios”.

Anthony Nieves,
PRESIDENTE DEL COMITÉ DE
LA ENCUESTA EMPRESARIAL
DE SERVICIOS DEL ISM.

La demanda de servicios en la zona euro cayó porque los clientes se quedaron

EDITORIA:
Ana María
Rosas
COEDITORIA:
Gloria
Aragón



valores
@economista.mx
economista.mx

COEDITORAS GRÁFICAS:
Deniss Aldape
y Tania Salazar